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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
einer Pressemeldung vom 11.03.2008 war zu entnehmen, dass es Gerüchte um die wirtschaft-
liche Situation der „Stadion Magdeburg GmbH & Co. KG“ gibt. In diesem Beitrag treffen Sie 
die Aussage, dass es finanziell nicht rosig für diese Gesellschaft aussieht. Bereits mit der 
nichtöffentlichen Anfrage F0019/08 stellte die CDU-Ratsfraktion im Januar 2008 eine ent-
sprechende Frage an Sie zu dieser Thematik. Die Stellungnahme der  Stadtverwaltung enthielt 
keine, über eine allgemeine Risikoanalyse hinausgehende, entsprechenden Hinweise zur aktu-
ellen wirtschaftlichen Lage des genannten Unternehmens. 
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Wie stellt sich die aktuelle wirtschaftliche Situation der  Stadion Magdeburg GmbH & 
Co. KG aus Sicht der Stadtverwaltung dar? 

2. Welche finanziellen Risiken kommen auf die Landeshauptstadt zu, wenn sich die wirt-
schaftliche Situation der  „Stadion Magdeburg GmbH & Co. KG“ nicht verbessert? 

3. Warum sind die Namensrechte für das Stadion noch nicht vergeben worden? 
4. Warum sind bisher keine Großveranstaltungen, außerhalb von Fußballspielen, im ge-

planten Umfang durchgeführt worden? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
Wenn es um Details, nicht um die allgemeine Grundrichtung, der wirtschaftlichen Situation 
der Stadion Magdeburg GmbH & Co. KG geht, ist die Beantwortung auch im nichtöffentli-
chen Sitzungsteil gegebenenfalls möglich. 
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